



Actividad subvencionada por:





La entrada de información y búsqueda de documentos relacionados con nuestros objetivos y finalidades es cada vez más amplia. Hemos propuesto esta línea de boletines para estar informados de los aspectos más importantes que llegan o se buscan desde la secretaría, así como disponer de un formato ágil para nuestro centro de documentación.

(PARA ACCEDER A LAS PÁGINAS WEB HACER CLICK ENCIMA DEL TÍTULO INICIAL: Cuaderno de Campo, Libro, Artículo... información que aparezca en azul)

• Información interesante que ha llegado a nuestro correo:

- <u>Unión Romaní:</u> ¿Periodistas contra el racismo? 2020: Los medios de comunicación españoles deben continuar apostando por la neutralidad a la hora de publicar informaciones sobre la comunidad gitana. Unión Romaní. 01/09/2021.
- Fiscal General: La Fiscal General del Estado presenta la Memoria de la Fiscalía en la apertura del Año Judicial. FISCAL. 06/09/2021. Ver apartado de discriminación. Memoria. Capítulo III. Fiscales. Delitos Odio, Capítulo V
- Bofill: Boletín de noticias y sugerencias de la Fundación Bofill. 07/09/2021.
- Unión Romaní: Justicia para Eleazar (75% de disminución psíquica) que fue "víctima de una situación racista". Unión Romaní. 08/09/2021.
- FRA: Intercambio de opiniones sobre la discriminación racial en el acceso a la vivienda. FRA. 09/09/2021. Encuesta.
- Unión Romaní: El Tribunal Constitucional es el único animal que tropieza dos veces en la misma piedra. Unión Romaní. 09/09/2021.
- FRA: Programa del Foro de derechos fundamentales en línea e inscripciones abiertas. Del 11 al 12 octubre 2021.FRA. 09/09/2021.
- Feria Libro Madrid: Ismael Cortés estará en la Feria del Libro el sábado 25.
 Bellaterra Edicions. 14/09/2021.
- OIA: Educación. Informe Observatorio de la Infancia de Andalucía. Estado de la Infancia y Adolescencia en Andalucía. Cuaderno 2. OIA. 15/09/2021.

Otros:

- Juegos Paralímpicos: JohnBoy Smith hace historia como el primer paralímpico gitano. Travellers Times. 22/07/2021. Ficha Comité Internacional Paralimpico.
- Artículo: Vicky Santiago y su lucha contra la pobreza: "Es duro cuando un niño me cuenta la situación en su casa". El Español. 01/09/2021.
- Aplazamiento: Aplazado el III Festival Internacional de la Guitarra Flamenca de Jerez. Flamenco de Jerez. 01/09/2021.
- Artículo: Un juzgado de Sevilla niega el DNI a una mujer tras una década: "Yo no existo". El Diario. 02/09/2021.
- <u>Música:</u> La Cebolla No Te Das Cuenta [Prod. By Yoseik] (Video Lyric).
 Dagrama Producciones. 02/09/2021.
- <u>Boxeo:</u> Samuel Carmona peleará en septiembre en México y en octubre en Colombia. Marca. 02/09/2021.
- Artículo: Ni confirmo, ni desmiento... que los quesos y el humor de Peñafría son de los buenos. La Voz del Sur. 03/09/2021.
- <u>Libro:</u> Roma Writings. Literatura y Prensa en Europa Central, Sudoriental y Oriental desde el siglo 19 hasta la Segunda Guerra Mundial. BRILL. 04/09/2021. En Abierto. Idioma: inglés.
- Artículo: 'Lola', el homenaje a una de las artistas más icónicas de todos los tiempos. Diario de Sevilla. 05/09/2021.
- Investigación: Investigados dos policías de Sevilla por supuestas torturas a un joven y abandono de su hijo al detenerlo. El Diario. 05/09/2021.
- Artículo: "En el flamenco, la personalidad se ha perdido: ya no va a salir ningún Terremoto". Málaga Hoy. 05/09/2021.
- Artículo: Lita Cabellut expone en Ámsterdam sus obras nacidas durante la pandemia. Agencia EFE. 06/09/2021.
- Delitos Odio: Interior contabilizó 37 delitos de odio en Sevilla en 2020. Diario de Sevilla. 06/09/2021.
- Discriminación: La mayoría de discriminaciones en Barcelona son por racismo. La Razón. 06/09/2021. Noticia similar <u>La Vanguardia</u>. 07/09/2021.
- Historias con Voz: Lexury Talents: La historia con voz de Séfora Vargas. Nimo Gordillo Automoción. 07/09/2021.
- Artículo: La Editorial UGR reivindica la obra de José Heredia Maya y elige su 'Obra poética completa' como libro del mes. La Voz de Granada. 07/09/2021.
- Charla: Museos (Im)posibles | El Ecomuseo Gitano Urbano de Barcelona.
 Ayuntamiento de Barcelona. 09/09/2021. Charla el 21/09/2021, 18.00 horas.
- Música: Encarni Salazar Te lo Insinúo. Nuevo single. 09/09/2021
- Estereotipos: Estereotipos y cine español: una historia de racismo. La Marea.com. 10/09/2021.
- Informe: 4,5 millones de personas viven en situación de pobreza severa en España. EAPN. 10/09/2021. Estudio
- <u>Curso:</u> Desarmar las opresiones actuales desde las epistemologías del Sur: capitalismo, colonialismo y patriarcado. 11/09/2021. Curso 8-12/11/2021.
- o Artículo: Defensora por derecho del otro Polígono Sur. La Razón. 12/09/2021.
- o Radio: Gitanos. 'Paqueando': tributo a Paco de Lucía. RE. RTVE. 12/09/2021.



- Radio: Camelamos naquerar. Se tocan diferentes aspectos de actualidad.
 Canal Sur Radio. 12/09/2021.
- Internacional: Lunik IX, el barrio gitano pobre, aislado y marginado que visitará el papa. swissinfo.ch. 13/09/2021.
- <u>Libro:</u> Cuatro dramas para una comedia. Antología Teatral. VVAA (entre ellas está Pilar Távora). Libro CC. 14/09/2021.
- <u>Libro:</u> Inmaculada Heredia... El alma gitana de una escritora. Mujeres Valientes. 14/09/2021.

• Otros relacionados con educación:

- Artículo: Clara Grima: "Darle perspectiva de género a las matemáticas es enseñar a resolver problemas para ayudar a la comunidad". Magisterio. 30/08/2021.
- Artículo: La plataforma por la Escuela Pública anuncia movilizaciones por toda España para exigir que se contraten más profesores. Europapress. 01/09/2021.
- Artículo: Diez años de reivindicaciones por un colegio digno en el antiguo barrio de Paco de Lucía. El Diario. Andalucía. 01/09/2021.
- Artículo: Los profesores no tuvieron más riesgo de ser hospitalizados o de sufrir Covid grave durante el pasado curso. Europapress. 02/09/2021.
- <u>Universidad:</u> Manuel Castells: "La Universidad pública debe ser gratuita, pero en esta legislatura no hay capacidad presupuestaria". El País. Madrid. 02/09/2021.
- Resultados Becas: Resultados Proyecto Becas Fundación Secretariado Gitano-Luis Sáez. Cada vez más gitanas universitarias. FSG. 3/09/2021.
- Artículo: Canarias, una de las tres comunidades que aumentarán sus plantillas docentes este curso escolar. El diario. Canarias Ahora. 05/09/2021.
- Artículo: Los alumnos pobres abandonan seis veces más los estudios de la ESO. Diario Vasco. Educación. 06/09/2021.
- Artículo: Kike Guerrero: "La atención a las dificultades del alumnado es imposible con una ratio como la actual". Magisterio. 06/09/2021.
- Artículo: Los docentes encaran con optimismo el tercer curso de la pandemia: "Este año hemos planificado y la experiencia tranquiliza". El País. 06/09/2021.
- <u>Segregación:</u> El Gobierno valenciano segrega de nuevo en un colegio a los niños gitanos y pobres de las chabolas. El Español. 06/09/2021.
- Artículo: Beltrán-Pellicer: "El currículo de Matemáticas debería ir acompañado de un plan ambicioso de desarrollo profesional". Magisterio. 06/09/2021.
- Artículo: Repetir el curso no tiene ningún efecto preventivo sobre el abandono escolar (al contrario). El Diario de Educación. 07/09/2021. Estudio Caixa
- Artículo: Sindicatos celebran el proyecto de Ley de la FP pero lamentan que no aborde las condiciones laborales del profesorado. Europapress. 08/09/2021.
- Artículo: Estudiar en la Universidad no tiene edad. Diario de Córdoba. 13/09/2021.
- Artículo: La brecha de género en matemáticas: ¿Por qué a las niñas les gusta (de promedio) menos esa materia? El País. Valencia. 13/09/2021.
- Artículo: La FP deja por fin de ser el plan B para la mayoría de los jóvenes. Magisterio. 14/09/2021.

- Artículo: La Ley andaluza del flamenco impulsa su inclusión en el sistema educativo. La Razón. 14/09/2021.
- Flamenco: La Ley andaluza del flamenco impulsa su inclusión en el sistema educativo. La Razón. 14/09/2021.
- Artículo: Orgullosos de Bruno Jiménez, gitano navarro, director del Colegio Público de Cáseda en Navarra. Federación Gaz kalo. Diario de Navarra
- Artículo: "Aprendemos por simple instinto, igual que respiramos y comemos".
 Faro de Vigo. 15/09/2021.

Propios:

- Puedes seguir nuestra página de Facebook para tener información actualizada: https://www.facebook.com/AECGIT/
 - 1 de septiembre: Boletín informativo 29.
 - 2 de septiembre: Nuestra exposición estará en el Museo de Prehistoria de Valencia.
 - o 14 de septiembre: Ampliamos nuestra estancia hasta el 19 de septiembre.

Aportes de nuestra exposición en Valencia:

- <u>FAGA Valencia:</u> Jornada "Enfo-Kaló. Conociendo la historia del pueblo gitano". Página Facebook. FAGA VALENCIA. 02/09/2021. <u>Twitter</u>
- Museo de Prehistoria de Valencia: En septiembre a través del proyecto Barri de MUPREVA tenemos dos actividades. FAGA VALENCIA. 02/09/2021
- FAGA Valencia: Jornada ENFO-KALÓ. Página web oficial de FAGA Valencia. 03/09/2021.
- Museo de Prehistoria de Valencia: Proyecto BARRI. Actividades septiembre de 2021. Museo de Prehistoria de Valencia. 07/09/2021.
- <u>Estrella y la Pulsera de los Tiempos:</u> Estrella y la Pulsera de los Tiempos. FAGA Valencia. 08/09/2021.
- FAGA Valencia: Jornadas ENFO-KALÓ, información del día de ayer.

La exposición se encuentra actualmente en estos dos espacios (Salamanca y Valencia):



